

EN LA CONTRALORÍA REGIONAL

Concejal se refirió a la demora en la revisión del Plan Regulador de Curicó

Inquietud. La idea es conocer cuanto antes si se aprueba o no, para dar el vamos a proyectos de inversión y construcción que no se han podido materializar.

CURICÓ. En contacto con diario La Prensa, el concejal Raimundo Canquil, dio a conocer que se encuentran aún en compás de espera del pronunciamiento que debe enviar la Contraloría Regional de la República en relación al Plan Regulador que la Municipalidad de Curicó hizo llegar a este organismo y al estudio que debe realizarse sobre este instrumento de planificación urbana.

La situación de espera ha preocupado y bastante a la comunidad curicana y en especial a los sectores más afectados como los de la construcción, sector donde la cesantía se ha multiplicado en los últimos años, según los expertos en materia



El concejal Raimundo Canquil, invita al Colegio de Arquitectos a compartir sus inquietudes con el concejo municipal.

de economía a nivel nacional.

MEJOR DESARROLLO
El concejal Canquil dijo que

este Plan Regulador es muy esperado por la comunidad

curicana, porque al ser aprobado en la Contraloría va a permitir un mejor desarrollo de esta comuna, agregando que sería muy interesante y trascendente que el concejo municipal escuchara a los diferentes actores que tienen alguna relación con este instrumento técnico, señalando especialmente al Colegio de Arquitectos, cuyo presidente Luis Contreras, había dado a conocer públicamente su pensamiento, pero que debiera hacerlo con el concejo y alcalde.

MODIFICACIONES

“Se habla mucho que este plan debe ser modificado ya que es un instrumento dinámico y lo permite, pero

se debe conocer qué aspectos deben cambiarse y también conocer más a fondo el nivel de inversión que el Colegio de Arquitectos dice que se ha ido de la comuna o a lo mejor no es tanto así y otros que sí están en condiciones de invertir en materia inmobiliaria en Curicó”, expresó el concejal. La autoridad agregó que en lo que sí están de acuerdo con los representantes del Colegio de Arquitectos, es que el tiempo de demora de este plan es crítico, porque Curicó requiere que se agilice la gestión inmobiliaria en la comuna a través de los proyectos que existen y salir de los numerosos terrenos ocupados solo por estacionamientos en la ciudad.